

Michèle Ganet

Entreprises et lycées présents au forum des métiers du collège Capeyron de Mérignac



Mardi matin, le collège Capeyron organisait la 3e édition du forum des métiers en présence de nombreuses entreprises locales, d'associations et de lycées. "Un grand partenariat a été conclu avec le Club des Entreprises de Mérignac, représenté aujourd'hui par Anita Belin Binder, et une convention a été signée entre les 2 institutions permettant de bien connaître différents métiers, rappelle Martine Berjot, la principale du collège. Nous avons aujourd'hui 11 entreprises, 12 lycées, des parents d'élèves, une Junior Entreprise et le

CIO qui sont venus présenter leur métier à nos collégiens. Ce forum a été organisé par la classe de 3e ODP, accompagné par 2 professeurs, et les élèves ont mis 6 mois pour réaliser ce projet. Ils ont fonctionné comme une petite entreprise en formant 5 groupes de travail : organisation, communication aux parents, communication aux lycées, travail avec les entreprises, communication avec le CDI et le blog. Les collégiens ont aussi réalisé "l'annuaire du stagiaire" en se servant de celui du Club des Entreprises de Mérignac. Ce sont des projets porteurs d'autonomie pour tous ces jeunes, et pourquoi ne pas aller vers le tutorat pour les aider à aller de l'avant?" Chaque élève a participé à 6 ateliers d'1/2 heure et a pu ainsi rencontrer des chefs d'entreprises, des artisans, des proviseurs de lycée...et écouter leurs conseils. "La 1e règle pour choisir un métier, explique Lionel Tardivier, directeur de Profil Emploi, c'est de voir dans quelles matières on est bon, et écouter aussi ce que disent les adultes autour de nous!" Plusieurs métiers sont actuellement à la recherche de personnels dans le domaine de l'artisanat : boulanger, boucher... Et parmi les intervenants présents, 2 sont venus directement de Paris pour présenter la vingtaine de métiers que propose le groupe Carrefour.



Source : <http://merignac.blogs.sudouest.fr/>